



Aspirantes del PAN a la gubernatura de Yucatán opacados por Rommel Pacheco

El destacado deportista yucateco y actual diputado federal, Rommel Pacheco ha ganado popularidad en su aspiración a convertirse en gobernador de Yucatán, sin embargo, también se ha convertido en otro obstáculo para el alcalde Mérida, Renán Barrera Concha quien también aspira a la candidatura por el mismo partido. La creciente presencia de Rommel se ha evidenciado a través de decenas de espectaculares estratégicamente ubicados en diversas partes del estado, donde se destaca la frase "Rommel quiere ser Gobernador".

<https://laverdadnoticias.com/yucatan/Aspirantes-del-PAN-a-la-gubernatura-de-Yucatan-opacados-por-Rommel-Pacheco-20230716-0189.html>